
 

 

                                                                 

 

COLLEGE DEPARTEMENTAL des PRESIDENTS de CLUBS 
 

COMPTE-RENDU de la 2ème réunion 2023 - 2024 
 

Jeudi 28 mars 2024 
 

 
Animateur : CHARRASSE François 

 
Présents : ADAM Sébastien - DELORME Gérard (CD) - DUNATTE Jean François - EL 
BAHAOUI Lahoucine – FERREIRA MENDES Manuel - FERGAN Bernard - MARTINEZ Alain – 
PHILIPPE Nicolas - PRUDHOMME François - RIJIK Samuel - TOUTOUNDJIAN Francky 

 
Excusés : CORBIER Didier - HAITAIAN François - LACHAUSSEE François - LE LOUET 

Thierry (CD) - MARIE Sandrino - SABANI Jean Pierre (CD) 
 
Absents : BENHAMMOU Rachid - HEMIDI Farid - ROYER Jean – VIAUD Alain (CD) 
 

 
 

La réunion est ouverte à 19h10 
 
 

Le Président souhaite la bienvenue aux nouveaux Présidents qui rejoignent le collège 
 

1.Informations 
ü Repas des commissions :  

Ø Vendredi 17 mai 
Ø Invitations vont partir la semaine prochaine 

 
ü Assemblée générale élective du 29 juin 

Ø Contenu : budget prévisionnel, modifications réglementaires, élection, remise des 
champions 

Ø Organisation 
 

ü Le barème disciplinaire dans les clubs : point 
 



 

 

ü Les très jeunes arbitres :  
Ø 1ère expérience 
Ø Gros travail effectué par l’alternant 
Ø Satisfaction lors des finales 
Ø De vrais potentiels 
 

ü Enquête envoyée aux éducateurs dans le cadre des relations parents / éducateurs, 
vérification des retours 

 
ü Le comité directeur de la  L.P.I.F.F. a décidé d’abandonner sa part licence pour toutes les 

licences de l’encadrement (éducateur, dirigeant, volontaire) 
 

ü Formations 
Ø Portail club 
Ø Recherche de partenariat en présentiel au District le 27 avril 
Ø Accompagnement U6 à U12 en visio le 2 mai 

 
 
2.Points abordés 

ü Championnat U15 en district 
Ø Restructuration championnat de ligue : 1 groupe R1, 2 groupes R2, autres équipes en D1 

district 
Ø Au moins 14 équipes dans le 92 
Ø Championnat de D1 : article 9.7.3 du Règlement Sportif Général de la Ligue dispose 

que  Le Championnat de Départemental 1 permettant l’accession à un Championnat 
Régional de Ligue se joue par matches « aller » et « retour », et ne comprend qu’un 
seul groupe, sauf dérogation accordée par le Comité de Direction de la Ligue. 

Ø 2 choix : 
ð Plusieurs groupes : pour déterminer le club accédant (le meilleur 1 er de D1 du 

District), il sera fait application des dispositions de l’article 14.10.2.I du Règlement 
Sportif Général de la L.P.I.F.F. (nombre de points acquis sur le mini-Championnat 
des 5 premiers). 

ð Championnat en deux phases (pas de match aller-retour) 
Ø Avis des membres du collège des Présidents de clubs : mise en place d’une enquête 

auprès des clubs pour avoir une idée du nombre d’équipes potentielles afin de voir la 
meilleure solution 
 

ü Finales U11F et U13F 
Ø Agression de Vanessa CHATRY, membre du comité directeur 
Ø Point des décisions : dossier en commission de discipline, difficulté liée à 

l’injonction faite à l’agresseur de ne pas entrer en contact avec Vanessa CHATRY 
Ø Conséquences 

ð Courrier très irrespectueux de certains membres de la commission football 
éducatif féminin aux membres du comité 

ð Boycott de certains clubs sur les écoles de foot féminines école de foot et sur 
certains garçons, certains clubs « solidaires » ayant tout de même fait des 
matchs amicaux à la place des matchs officiels 

ð Démissions, acceptées, de quatre membres de la commission du football 
éducatif féminin  

Ø Echange de vue sur les circonstances, les actions des uns et des autres 



 

 

ð Communiqué tardif du District 
ð Une action concertée aurait été préférable  

Ø La totalité des membres du collège renouvellent leur soutien à Vanessa CHATRY 
 

ü Violences au bord des terrains :  
Ø Ne rien laisser passer 
Ø Affaire de tous 

 
ü La lutte contre les violences sexuelles et sexistes :  

Ø Mise en place plan et du protocole de la LPIFF, le District 1er échelon de 
signalement 

Ø Possibilité de demander un extrait de casier judiciaire 
Ø Difficulté de croisement des données entre la F.F.F., les clubs, la justice 
Ø Loi sur la déclaration d’honorabilité 

ð Déclaration d’honorabilité obligatoire pour tout encadrant 
ð Responsabilité des Présidents de club 
 

ü Dotations F.F.F. / Nike 
Ø La totalité des membres du collège se plaignent de la qualité des ballons Nike  
Ø Les membres du collège regrettent la disparition de la plaque des labels et de la 

diminution de la dotation 
 

ü Nouveau processus de formation 
Ø Des dysfonctionnements importants persistent dans la partie distancielle 
Ø Ces dysfonctionnements empêchent la formation 
Ø La D.S.I. de la F.F.F. a priorisé les compétitions et peu vu le reste 

 
Prochaine réunion sur invitation 

 
La réunion est close à 22h00 

 
François Charrasse 

 

 

 


